

Il fut vicaire aux Éboulements, de 1890 à 1892 ; curé de la Baie Ste-Claire, sur l'île d'Anticosti, de 1892 à 1894 ; de Natasquan, sur la côte du Labrador, de 1894 à 1896 ; de St-Méthode de Ticouabé, sur les bords du Lac St-Jean, de 1896 à 1897 ; missionnaire à Mistassini, 1896-1897 ; premier curé de Mistassini, où il a bâti un presbytère, de 1897 à 1899 ; curé de la Petite Rivière St-François où il a construit l'église et relevé en 1905, le presbytère devenu la proie des flammes, de 1899 à 1913 ; et finalement il a été curé de St-Félicien du Lac St-Jean.

Ses funérailles ont eu lieu le 3 octobre à St-Félicien.

S. G. Mgr Labrecque a officié au service, assisté de M. l'abbé Almas Larouche, curé d'office de la cathédrale de Chicoutimi, comme prêtre-assistant, et de MM. les abbés S. Bluteau, curé de Chambord, et A. Bourgoing, curé de St-Méthode, comme diacre et sous-diacre.

MM. les abbés Ludger Gauthier, vicaire à St-Félicien et frère du défunt, et Jos. Gauthier, de l'Hôtel-Dieu de Chicoutimi, ont célébré la messe aux autels latéraux durant le service.

Mgr Eug. Lapointe, V. G., prononça l'oraison funèbre.

Plus de trente prêtres venus des différentes parties du diocèse étaient présents au chœur.

Les restes mortels du défunt ont été inhumés sous le chœur de l'église paroissiale, près de l'autel de la Sainte-Vierge.

— La bénédiction des nouvelles orgues de l'église de St-Bruno, Lac St-Jean, a été l'occasion de belles fêtes le 27 septembre. M. l'abbé Almas Larouche, curé d'office de la cathédrale de Chicoutimi et ancien curé de St-Bruno, a chanté la messe et a présidé la cérémonie religieuse.

M. l'abbé Jos. Gérard, curé de S.-Cœur de Marie, a donné le sermon.

Saint-Hyacinthe. — Par décision de Mgr l'Evêque de St-Hyacinthe, M. l'abbé P. Benoît, curé de St-Georges de Henryville, a été nommé curé de St-Césaire.

M. l'abbé Ant. Roy, curé de Dunham, a été nommé curé de St-Georges.

M. l'abbé H. Beaudry, curé de Ste-Anne de Sorel, a été nommé curé de St-Simon.

M. l'abbé H. Phaneuf, curé de St-Bernard, a été nommé curé de Ste-Anne de Sorel.

M. l'abbé Dutilly, curé de Ste-Brigitte, a été nommé curé de Upton.

M. l'abbé J.-A. Loiselle, curé de Adamsville, a été nommé curé de Ste-Brigitte.

M. l'abbé Gosselin, curé de St-Thomas d'Aquin, a été nommé curé de Ste-Hélène, remplaçant M. l'abbé Boulais, démissionnaire.

M. l'abbé Laviolette a été nommé curé de St-Barnabé, remplaçant M. l'abbé Carbonneau, démissionnaire.